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総合病院国保旭中央病院の経営形態に関する市の考え方 

 

 

・ 市は本検討委員会に「旭中央病院の経営形態」の調査・研究を所

掌事務のひとつとして依頼させていただいている立場であり、その

方向性については、現時点で明確に申し上げることはできない。 

 

・ 経営形態については、今後まとめられる本検討委員会の報告を受

けて、その後必要な検証等を経た後に、市としての方針を決定して

いくものと考えている。 


